

Von: Volker Wild [mailto:VolkerWild@...]

Gesendet: Donnerstag, 15. August 2019 16:18

An: Sussmann, Ralf (IMK)

Betreff: Pforte ins Elysium

Servus Ralf,

nach ein paar Jahren Karwendelabstinenz sind wir am letzten Freitag zu
Dritt Deine Supertour am Laliderer Falk geklettert.

Wir hatten Glück und 2 von uns konnten die Tour ohne Hänger klettern.

Die Standplätze und Zwischenhaken sind alle in Ordnung und die Route ist
einfach grandios!

Grüße aus Ulm/Leutkirch/Isny

Volker Wild

Klaus Peter Zugmaier

Florian Pfeiffer